

# HALLOWEEN | BALADES CONTÉES AU CŒUR DES CARRIÈRES SOUTERRAINES

Les 26 et 27 octobre, à l'occasion d'Halloween, venez en famille à la Maison de la pierre à Saint-Maximin retrouver l'ambiance calfeutrée d'une carrière souterraine, l'ancre d'horribles sorcières que vous risquez fort de croiser...

Vous y serez accueilli dès 8 ans pour écouter des histoires qui vous feront PEUR !!! mais pas trop quand même ;-)

Venez vivre un VOYAGE CONTÉ, FANTASTIQUE & TERRIFIANT AU COEUR DES MONDES SOUTERRAINS

## LOCALISATION & CONTACT



### Maison de la Pierre

+33 3 44 61 18 54

[Envoyer un courriel](#)

22 Rue Jean Jaurès  
60740 SAINT-MAXIMIN